



Sotheby's

2 Pièces

48 m²

Réf. 1622

890 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement placé dans le quartier de Saint Thomas d'Aquin, Sotheby's vous propose ce très bel appartement niché au 5ème étage d'une copropriété de charme avec ascenseur. D'une surface d'environ 48m², il se compose d'une entrée, d'une jolie réception exposée plein Sud, d'une chambre, d'une cuisine, d'une salle de bains et WC séparés. Sa parfaite situation au cœur du VIIème arrondissement, son étage élevé, son plan optimisé, son calme absolu et sa luminosité sont autant d'atouts qui sauront vous séduire. Une cave complète ce bien.

Ideally located in the Saint Thomas d'Aquin district, Sotheby's offers this beautiful apartment nestled on the 5th floor of a charming condominium with elevator. With a surface area of 48m², it comprises an entrance hall, an attractive south-facing reception room, a bedroom, a kitchen, a bathroom and separate WC. Its perfect location in the heart of the 7th arrondissement, its high floor, its optimized layout, its absolute calm and luminosity are all assets that will seduce you. A cellar completes this property. Translated with (free version)

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

